

ABSTRAK

Resi Marini (2020) : Hubungan Pola Asuh Orang tua, Kehidupan Sosial Budaya, dan Tingkat Pendidikan Orang tua Terhadap Keterampilan Gerak Dasar Anak Usia Dini Dusun Buttui Kecamatan Siberut Selatan Kecamatan Kepulauan Mentawai

Secara umum masih banyak permasalahan yang melingkupi masyarakat di Dusun Buttui ini, antara lain kualitas kesehatan yang rendah, minimnya sarana prasarana bermain, kurangnya dukungan pemerintah, rendahnya keterampilan gerak dasar anak. Salah satu permasalahan yang cukup dominan di sana adalah kurang pedulinya masyarakat terhadap kualitas gerak yang dimiliki seorang anak. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui adakah hubungan anatara pola asuh, kehidupan social budaya, tingkat pendidikan orang tua terhadap keterampilan gerak dasar anak usia dini di Dusun Buttui.

Metode penelitian ini adalah metode kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *Random Sampling* dengan sampel berjumlah 25 orang. Instrumen dalam penelitian ini adalah menggunakan item Keterampilan Gerak dasar, dan juga menggunakan angket untuk mengetahui pola asuh, kehidupan sosial budaya, dan tingkat pendidikan orang tua. Teknik Analisis Data yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah dengan analisis uji t pada taraf signifikan 5%.

Hasil penelitian ini 1) Adanya hubungan yang positif antara Pola Asuh terhadap keterampilan gerak dasar anak usia dini di Dusun Buttui $(0,490)$ dengan $= 3,13 > 1,68$, 2) Adanya hubungan yang positif antara Kehidupan Sosial Budaya terhadap keterampilan gerak dasar anak usia dini di Dusun Buttui $(0,260)$ dengan $3,15 > 1,68$, 3) Tidak adanya hubungan yang positif antara Tingkat Pendidikan Orang tua terhadap keterampilan gerak dasar anak usia dini di Dusun Buttui $(0,399)$ terhadap $1,47 < 1,68$, 4) Hasil data keterampilan gerak dasar kelas interval 15-20 adalah sebanyak 1 orang (4 %). Kemudian kelas interval 21-26 sebanyak 1 orang (4%), kelas interval 27-32 sebanyak 1 orang (4%), kelas interval 33-38 sebanyak 2 orang (8%), dan kelas interval 39-44 adalah 11 orang (86 %), sedangkan kelas interval 45-50 adalah 9 orang (39%)

Kata Kunci: PolaAsuh, Kehidupan Sosial Budaya, Tingkat Pendidikan Orang tua Terhadap Keterampilan Gerak Dasar Anak Usia Dini